



Protokoll der Mitgliederversammlung der GI-Fachgruppe "Programmiersprachen und Rechenkonzepte" am 3. Mai 2010 im Physikzentrum Bad Honnef

Beginn 18:00 Uhr.

Der Sprecher der Fachgruppe, Prof. Michael Hanus, begrüßt die anwesenden 23 Mitglieder und eröffnet die Sitzung. Eine Teilnehmerliste ist beim Sprecher der Fachgruppe einzusehen.

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Änderungen genehmigt.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der Mitgliedervollversammlung vom 4. Mai 2009 wird einstimmig ohne Änderungen genehmigt.

TOP 3: Bericht des Sprechers

Der Sprecher der Fachgruppe berichtet:

- Die letzte Arbeitstagung Programmiersprachen (ATPS 2009) fand im Rahmen der GI-Jahrestagung in Lübeck am 1.10.2009 statt. Die Tagung war erfolgreich: es wurden aus den eingereichten Beiträgen neun Beiträge zum Vortrag ausgewählt. Die Proceedings sind zusammen mit den Proceedings der GI-Jahrestagung bei Springer LNI veröffentlicht.
- Bei der Sitzung des Leitungsgremiums des Fachbereichs Softwaretechnik hat Herbert Kuchen teilgenommen. Sie fand im Rahmen der Tagung Software Engineering in Paderborn statt.
- Insgesamt ist ein leichter Mitgliederschwund im Fachbereich Softwaretechnik zu beobachten. Die Fachgruppe Programmiersprachen und Rechenkonzepte ist aber immer noch die zweitgrößte Fachgruppe im Fachbereich und hat 946 Mitglieder.
- Es wurde die Idee einer Dissertationsreihe Softwaretechnik in der Fachbereichsleitung diskutiert. Insgesamt wurde dies allerdings nicht befürwortet, da viele andere adäquate Publikationsmöglichkeiten existieren und diese Reihe als nicht erforderlich angesehen wird.
- Der diesjährige Workshop der Fachgruppe ist wieder mit vielen interessanten Beiträgen gut besucht. Insgesamt hat sich die Teilnahme über die letzten Jahre stabilisiert.

TOP 4: Wahl der Fachgruppenleitung

Turnusgemäß muss die Fachgruppenleitung neu gewählt werden. Der bisherige Sprecher, Herr Hanus, stellt sich auf Grund seiner bisherigen zwei Amtsperioden nicht erneut zur Wahl. Herr Huch dankt Herrn Hanus für die geleistete Arbeit, insbesondere zur verbesserten Aktivität der regelmäßigen Workshops. Herr Berghammer übernimmt die Wahlleitung.

Es werden Herr Huch, Herr Knoop und Herr Voigtländer für das Sprecheramt vorgeschlagen, wobei Herr Voigtländer den Vorschlag ablehnt. Bei der Abstimmung entfallen auf Herrn Huch 14 Stimmen, auf Herrn Knoop 6 Stimmen, 2 Enthaltungen und 1 ungültige Stimme. Herr Huch nimmt die Wahl an.

Für die zwei Posten der stellvertretenden Sprecher werden Herr Grelck, Herr Hanus, Herr Knoop und Herr Voigtländer vorgeschlagen, wobei Herr Hanus den Vorschlag ablehnt. Bei der Abstimmung entfallen auf Herrn Grelck 6 Stimmen, auf Herrn Knoop 14 Stimmen und auf Herrn Voigtländer 12 Stimmen bei 14 Enthaltungen. Damit sind Herr Knoop und Herr Voigtländer als stellvertretende Sprecher gewählt.

TOP 5: Veranstaltungen

- Das nächste Fachgruppentreffen findet vom 2. bis 4. Mai 2011 wieder im Physikzentrum Bad Honnef statt.
- Im Juni findet in Leipzig ein Workshop zu Haskell statt. Informationen dazu werden noch über die Mailingliste verschickt.
- Am 1.6.2010 findet an der TU Wien ein Robocup-Workshop statt. Außerdem finden weitere Workshops und Tagungen in diesem Jahr an der TU Wien statt, wie z.B. die PPPJ 2010. Genauere Information dazu werden noch über die Mailingliste verschickt.

TOP 6: Verschiedenes

Es gibt hierzu keien Beiträge.

Ende: 18:30 Uhr

gez.

Frank Huch (Protokoll)
Michael Hanus (Sprecher)